
 
 
 

Riflessioni della “Magistra” 
 

L'importante è mettersi in gioco" 

La nostra avventura, dopo le molte avventure scout giovanili, è ricominciata 3 anni fa quando, quasi per 
gioco, abbiamo fatto nascere il MASCI a Vercelli. 

Per gioco abbiamo cominciato a cantare per il Centenario, poi per la Luce di Betlemme, per il Natale, per 
le Messe...poi, ancora una volta per gioco, abbiamo pensato di partecipare al CantaMASCI.... 

E nonostante: 
"siamo troppo pochi per cantare..." 
"ci vorrebbero più voci maschili..." 
"bisognerebbe trovare qualcuno per dirigerci..." 
E nonostante: 
"ma perchè...non è venuta?" 
"il sabato non va bene..." 
"il giovedì sono di turno..." 
"il secondo e terzo martedì ho un impegno..." 
E nonostante: 
"ci vorrebbe una sede" 
"dove ci troviamo la prossima volta?" 
"a casa di chi?" 
E nonostante: 
le prove di corsa (al freddo e/o al gelo), 
i continui cambiamenti e ritocchi del testo (per la disperazione di Marco e William), 
i tappi, i ceri, gli incidenti e infortuni intercorsi... 
e infine le registrazioni in una gelida serata invernale con tanta neve... 

NONOSTANTE TUTTO e SOPRA TUTTO 
 
Avremo l'onore di cantare per gli scout del mondo e trasmettere e diffondere come un'eco... 
la nostra......VOGLIA DI CIELI BLU!!!  

GRAZIE SORELLE E FRATELLI SCOUT!  

L'importante è appunto "mettersi in gioco" e divertirsi come abbiamo fatto noi! 

Buona strada! 
 
maria grazia 
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